

Team Amt Entlebuch – FC Willisau 3:1 (2:1)

Die Willisauerinnen kamen gut ins Spiel und die ersten 20 Minuten gehörte ihnen. Bereits nach drei Minuten erzielte Jessica Kunz mit einem herrlichen Weitschuss das 1:0. Willisau erarbeitete sich danach einige (Gross-)Chancen, welche aber nicht genutzt wurden. Danach erhöhte das Team Amt Entlebuch den Druck und das Spiel fand vermehrt in der Hälfte der Willisauerinnen statt. Die Viertelstunde vor der Pause gehörte dann ganz dem Heimteam. Die erste Grosschance konnte Corina Sidler noch auf der Linie vereiteln, doch keine zwei Minuten später jubelten die Entlebucherinnen trotzdem. Nach einem Steilpass konnte Willisaus Torfrau den ersten Schuss parieren, beim Nachschuss war sie jedoch chancenlos, 1:1. Die Druckphase des Heimteams hielt an. Erneut knockte ein Steilpass die Gäste-Abwehr aus und das 2:1 war Tatsache. Die zweite Halbzeit war dann vor allem kampfbetont und Willisau versuchte den Ausgleich zu erzielen. Als die Gäste am Schluss fast alles nach vorne warfen, fiel das 3:1 für Entlebuch. Der Sieg der Entlebucherinnen ist nicht unverdient, Willisau zeigte sich aber kämpferisch und hatte durchaus gute Chancen. Man darf gespannt sein, wie sich die Saison entwickelt. **JA.**

Willisau:

Steimann; Imbach, L. Arnold, Emanuella Mirakaj, Sidler; Stadelmann, Schürmann, Mathis, Spiess; Kunz, Dubach; J. Arnold, Ermelanda Mirakaj, Krügel, von Flüh